

Ehrung der Schaffhauser Medaillengewinner der SwissSkills2014 in Bern

Anlässlich der Berufsbildungsratssitzung, welche in den Räumlichkeiten des go-tec!-Labors in Neuhausen stattfand, ehrte Regierungspräsident Christian Amsler zusammen mit den Mitgliedern des Berufsbildungsrates die drei Schaffhauser Medaillengewinner der ersten SwissSkills, welche im September 2014 in Bern stattgefunden haben. Zur Erinnerung: über 1000 Wettkämpferinnen und Wettkämpfer haben sich in 70 Berufsmeisterschaften und 130 Berufsdemonstrationen gemessen.

Die Schaffhauser Medaillengewinner sind:

Sandro Amrein, Strassentransportfachmann EFZ (Silber)
Dano Roost, Informatiker EFZ (Silber)
Lukas Mettler, Maler (Bronze)

RR Amsler zeigte sich stolz über die Leistungen der drei jungen Berufsleute, gratulierte ihnen zu der erreichten Medaille und zu ihrem grossartigen, beruflichen Engagement. Als kleine Wertschätzung überreichte er ihnen einen zünftigen Schaffhauser Mumpfel, verbunden mit der Hoffnung, dass sich die jungen Männer an den nächsten Euroskills ebenso motiviert und erfolgreich in Szene setzen können.